

Giving Season Accelerator 2019

TITULO DEL PROYECTO

Dile que no está sola, apoya a una mujer con cáncer

RESEÑA DEL PROYECTO

Queremos que 50 mujeres con cáncer en Baja California se sientan acompañadas en su enfermedad para vivir el proceso con calidad de vida, para lo cual proveeremos asistencia psicoemocional y nutricional, consultas de segunda opinión, asesoría en oncoimagen, turbantes, mangas para linfedema y asesoría personalizada, sostenes oncológicos y prótesis mamarias, para que no solo puedan sobrellevarlo mejor sino incluso reducir el riesgo de secuelas.

¿CUÁL ES EL PROBLEMA?

En Baja California, las unidades oncológicas de Mexicali y Tijuana reciben más de 4000 mujeres con cáncer durante el año, la mayoría con cáncer de mama. Las mujeres que lo padecen necesitan además del tratamiento médico, servicios de soporte e insumos especializados que mejoren su calidad de vida y autoestima para cursar la enfermedad de manera más digna y comfortable.

¿CÓMO ESTE PROYECTO RESOLVERÁ EL PROBLEMA?

Cuando una mujer tiene cáncer de mama se enfrenta a varios duelos que afectan su autoimagen y autoestima: la pérdida de cabello, la hinchazón en el brazo (linfedema), la amputación de una o ambas mamas; además de la pérdida de la salud, todo lo cual debe atenderse de manera específica. Dotarles de turbantes, prótesis mamarias, mangas para linfedema y asesoría especializada fortalece su autoestima y permite que poco a poco acepten su nuevo cuerpo y su realidad con amor y dignidad.

IMPACTO A LARGO PLAZO

El proyecto pretende apoyar a 50 mujeres con cáncer de mama en Baja California proporcionándoles asesoría y proveyéndoles productos que les ayudarán en su proceso para que ellas puedan enfocarse en su recuperación, beneficiando por supuesto, también a sus familias.